

UHU – Kunst für den kleinen Geldbeutel

Die Kunsthalle der Kunsthochschule antwortet auf den explodierenden Kunstmarkt mit einer neuen Ausstellungsidee. Studierende der Kunsthochschule und der UdK Berlin sowie freischaffende KünstlerInnen, bieten Unikate und Multiples, Drucke, Zeichnungen, Skulpturen, Radierungen, Fotografien u.v.a.m. zu Preisen unter hundert Euro (UHU) an – auch Off-Kunsträume und die Klaus-Staeck-Edition sind beteiligt. Eingeleitet wird so »die geistig-moralische Wende durch Kunsterwerb für Einsteiger«. Noch bis zum 15. Dezember dauert die Verkaufsausstellung, geöffnet ist jeweils dienstags und donnerstags von 15-19 Uhr, im Rahmenprogramm finden Veranstaltungen statt. Organisation: Prof. Thaddäus Hüppi in Zusammenarbeit mit Jan Gottschalk, Prof. Dr. Silvia Lorenz, Martin Städeli, Ralf Schmitt. Die Kunsthalle am Hamburger Platz wird als »Lab for Tomorrow« der Kunsthochschule Berlin Weißensee seit Ende 2011 aus Bundesmitteln im Rahmen des Qualitätspaktes Lehre finanziert, um die Öffnung des Hochschulbetriebs experimentell zu begleiten.

UHU – Art For a Small Budget

The Art Academy's Kunsthalle responds to the booming art market with a new idea for an exhibition. Students at the Weißensee Academy and at UdK (University of the Arts) Berlin as well as independent artists offer originals and multiples, prints, drawings, sculptures, etchings, photographs and many other works at prices below a hundred Euros – »Unter Hundert«—off-spaces and Klaus-Staeck-Edition will also participate. This, it is hoped, will inaugurate a »intellectual moral turning point through the acquisition of art by first-time buyers.« The exhibition with the works for sale will continue until December 15, opening hours are Tuesdays and Thursdays from 3–7 pm. There will a program of accompanying events. Organization: Prof. Thaddäus Hüppi in cooperation with Jan Gottschalk, Prof. Dr. Silvia Lorenz, Martin Städeli, and Ralf Schmitt. Kunsthalle am Hamburger Platz is run as Weißensee Academy of Art's »Lab for Tomorrow.« Since the end of 2011, it has been financed with federal funds as part of the Quality Pact for Teaching to offer an experimental forum for the opening up of the academy.

Weiteres, Termine / Further information, dates: <http://www.kh-berlin.de/index.php5?projectID=1872&Action=seeProject>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Arbeiten aus der Ausstellung von
Annette Barz, Kristin Albrecht
und Jamesdin